

大正ものづくりフェスタ 2017に参加しました！

今回で5回目となるこのイベント。今年は8月5日に“ものづくり冒険の旅”と題して行われました。

例年通り、各ものづくり企業は4つのグループに分かれて、「冒険」に因んだ出し物を考えました。



私たちのグループは“ジャングル迷路”を考えました。段ボールで作った迷路の中に、リアルな動物の置物（本物そっくり）でびっくりさせる仕掛けです。



メインイベントは「廃材アート」。各企業から集められた廃材や端材を道具を使って組み合わせ、子供たちが思い思いの形にしています。



私たち山忠木材は、定番の“積み木遊び”でも出展しました。素朴な遊びは健在です。



昨年と来場者数はあまり変わらなかったのですが、今回はどのコーナーでも滞在時間が長く、参加人数は多く感じられました。

昨年同様、準備会議ではまずテーマを決めて取り掛かりましたので、各グループの出し物は考えやすかったようです。また、全体会議だけではなく、各グループのリーダーが集まって打合せをされたので、全体の整合性も取れていました。

毎年、グループ分けをどのようにするかというのも懸案でしたが、今回はくじ引きできめました。それだけ、企業同士が顔なじみになって心安くなったようです。



エンディングにはドローンがホール全体を空中から撮影しました。遊び感覚もふんだんに取り入れながら、「ものづくり」の要素も加えることができた良いイベントだったと思います。